

**ADFC Burgwedel**

**Steffen Timmann**

30938 Burgwedel, Erdbrandweg 84

o5139 7671 / o177 723 9091

s.timmann@adfc-hannover.de



1.04.2023

**Pressemeldung**

## **Fahrradklimatest 2022 in Burgwedel**

Vom 01. September bis zum 30. November 2022 konnten Radfahrende in ganz Deutschland über das Fahrradklima in ihren Städten und Gemeinden abstimmen. Das Ergebnis wurde am 24. April veröffentlicht.

Die Stadt Burgwedel nahm zum vierten Mal an diesem alle zwei Jahre stattfindenden und mit Bundesmitteln geförderten **Fahrradklimatest** teil. Das Burgwedeler Fahrradklima erhielt dabei die (Schul-) Note 3,6 - fast das gleiche Ergebnis wie 2016, 2018 und 2020. Das ist nicht *befriedigend*, aber immerhin ein *gutes ausreichend*.

Verglichen mit anderen Kommunen erreichte Burgwedel Platz 60 von 447 teilnehmenden Städten zwischen 20 und 50 Tausend Einwohnern. Besonders gelobt wurde die gute Erreichbarkeit des Stadtzentrums mit dem Rad. Dafür gab es die Note 2,3. Leider nahmen 2022 nur 82 Bürger an der Umfrage teil, 2020 waren es noch doppelt so viel.

Die mittlere Note aller teilnehmenden Kommunen war 2022 etwas schlechter als 2020, nämlich 3,96 statt 3,93. Dass andere noch schlechter abschneiden, ist kein echter Trost. Es ist aber ein deutliches Indiz, dass nicht nur in Burgwedel, sondern allgemein noch viel für den Radverkehr getan werden muss. Niemand erwartet, dass notwendige Verbesserungen sofort oder innerhalb einer Wahlperiode erfolgen. Der Autoverkehr wurde 100 Jahre lang gefördert, Fußgänger und Radfahrer wurden an schmale Straßenränder gedrängt. Bis vor kurzem wurde die Vision einer *autogerechten* Stadt verfolgt. Eine *menschengerechte* Stadt ist ein lohnenderes Ziel.

Detaillierte Ergebnisse des Klimatests findet man unter

<https://fahrradklima-test.adfc.de/> .